

Hallo liebe Fanclub-Mitglieder!

Was?! Schon wieder ein halbes Jahr vergangen seit dem letzten Newsletter?! Das kann doch fast nicht sein! Dabei gab und gibt es so viel Neues!!

Womit fängt man an, womit hört man auf?!

Fangen wir mit der überraschendsten Nachricht direkt zu Beginn des Jahres an:

Thomas hört auf:

Anfang Januar 2016 hat Thomas mitgeteilt, dass er im Herbst 2016 die Band verlassen wird.

Die entsprechende News bei Basta findet ihr hier: http://basta-online.de/news/alles_bleibt_anders

Er hat aber auch noch ein paar Worte an seine Fans direkt verfasst, die ihr auch noch nachlesen könnt: <http://www.aydintan.de/und-basta/>

Wir bedauern diesen Schritt sehr, sehen aber gespannt auf die neue Konstellation, mit der Basta im Herbst in die „Freizeichen“-Tour mit neuem Sänger starten wird.

Thomas wünschen wir natürlich für seine neuen Aktivitäten alles Gute!

Gold Card:

Der neue GoldCard-Besitzer hat somit die Chance, sowohl Thomas noch bei den verbleibenden Konzerten, sowie Basta in neuer Besetzung bei den Freizeichen-Konzerten zu erleben.

Für die zweite Jahreshälfte freuen wir uns daher, Berthold Blum aus Schopfheim ganz herzlich zu beglückwünschen.

Viel Spaß beim Besuch der Konzerte!

Neue CD:

Freizeichen?! Ich höre immer „Freizeichen“?! Ja, dies ist der Titel der neuen CD von Basta, die im Herbst 2016 veröffentlicht wird.

Für die Produktion hat sich Basta in Rösrath im Bergischen Land eingemietet und dort gemeinsam einige Wochen Songs geprobt und aufgenommen.

Wir durften wieder einmal einen Blick hinter die Kulissen werfen und haben es uns nicht nehmen lassen, euch einen Bericht darüber mitzubringen: http://www.basta-fanclub.de/Bericht_CDAufnahme2016.html

Wichtige Termine 1:

Es gibt aber nicht nur einen Rückblick – sondern auch eine Vorschau wichtiger Termine:

Das Fanclub-Konzert 2016: Am 2. Oktober 2016 ist es wieder soweit – das nächste Fanclub-Konzert steigt. Es ist zwar wieder ein Sonntag, aber der darauffolgende Montag (3. Oktober 2016) ist ein Feiertag! Na, wenn das mal nicht ein Zeichen ist!

Wir gehen davon aus, dass wir um 19 Uhr starten und es in der gewohnten Location stattfindet. Jedes Fanclub-Mitglied darf auch wieder einen Gast mitbringen!

Eintritt für Fanclub-Mitglieder: 15 Euro

Eintritt für Gäste: 20 Euro

Anmeldungen können ab sofort an FC-Konzert@basta-fanclub.de geschickt werden.

Wichtige Termine 2:

Am 27. Oktober 2016 steht dann schon das nächste Highlight ins Haus. Die neue CD "FREIZEICHEN" hat im Kölner Gloria-Theater Premiere.

Wir freuen uns auf Basta in neuer Besetzung, auf euch alle, auf einen tollen Konzert-Abend und viele neue Songs.

Wichtige Termine 3:

Das Beste kommt natürlich zum Schluss! Wobei – welcher der drei Termine ist eigentlich der „beste“?!

Am Samstag, den 17. Dezember 2016 findet im Kölner Gloria das berühmt berüchtigte X-MAS-SPECIAL statt.

Karten könnt ihr hier erwerben. Bitte beachtet, dass es sich dabei um Stehplätze handelt:

<http://www.eventim.de/basta-xmas-special-koeln-Tickets.html?affiliate=EVE&doc=artistPages%2Ftickets&fun=artist&action=tickets&key=1189079%247090416&jumpIn=yTix&kuid=25752&from=erdetaila>

Basta auf hoher See:

In diesem Jahr gab es für Basta eine Premiere. Sie waren an Bord der Aida Luna auf Kreuzfahrt Richtung Nordkap und haben dort abends aus dem eigenen Programm gesungen oder sind mit anderen Künstlern aufgetreten.

Aber sie haben uns auch sonst viele Eindrücke aus den durchreisten Ländern und Stationen mitgebracht. Schaut doch mal in die News. Viel Spaß beim Lesen: <http://basta-online.de/news>

Facebook-Mitglieder konnten noch mehr Bilder sehen unter: <https://www.facebook.com/bastaacappella/>

Aber auch wir haben es uns nicht nehmen lassen, besonderes Bildmaterial und EM-Tipps zu veröffentlichen: <https://www.facebook.com/basta-fanclub-138189139537524/?fref=ts>

Fanclub-Beitrag:

Es ist zwar nicht der Brexit Schuld, aber ab dem 1.10.2016 müssen wir nach gut 14 Jahren kostenbedingt den Fanclub-Beitrag erhöhen. Für die Einzelmitgliedschaft beträgt der Beitrag ab dem Termin 12 Euro / Jahr, die einfache Familienmitgliedschaft erhöht sich auf 18 Euro / Jahr und die totale Familienmitgliedschaft auf 30 Euro / Jahr.

Wer also noch wen kennt, der wen kennt, der auch noch Mitglied werden möchte, kann sich noch schnell vorher anmelden und etwas Geld sparen.

Homepage:

Was sollen wir sagen: Nicht nur wir sind älter geworden, auch unsere Homepage. Wir sind also im Hintergrund beim „Lifting“ der ganzen Seite. Wir hoffen, euch im Sommer noch das neue Gewand präsentieren zu können.

Bitte habt Verständnis, wenn wir vielleicht mal ein paar Tage offline sind oder es auch nach dem Start an der ein oder anderen Stelle noch hapert... Wir versuchen, die Kanten und Ecken möglichst gering zu halten.

Aber wir glauben, es gibt Grund sich zu freuen!

Gewinnspiel:

Es hat auch mal wieder ein Gewinnspiel gegeben! Diesmal war es ein Silbenrätsel.

Anne aus Eupen kann sich über die beiden gewonnenen Eintrittskarten für das Fanclub-Konzert freuen!

Konzerte 2. Jahreshälfte:

Beim Studium der Konzerttermine werdet ihr es schon festgestellt haben: Eine Zeitlang werden das alte Programm „Domino“ und das neue Programm „Freizeichen“ parallel gespielt.

Wer also unbedingt Thomas noch mal erleben möchte, sollte auf die mit „Domino“ gekennzeichneten Termine achten.

Wer ganz wild auf das neue Programm ist, sollte auf den Vermerk „Freizeichen“ achten.

Und wer einfach ganz viel Basta sehen möchte, sollte wild drauf los Karten kaufen! ;-)

Und sonst?!

Was machen wir sonst eigentlich so?! Also im Ernst – viel wegen der Homepage mailen, probieren, ändern, kaputt machen und wieder reparieren. Dann suchen wir schon wieder ein Weihnachtsgeschenk für euch aus. Plastikblumen haben es fast in die enge Auswahl geschafft, wurden aber knapp geschlagen! ;-)

Dann überlegen wir uns natürlich auch wieder das Layout der FC-Konzert-Eintrittskarte, planen den Inhalt der Tütchen, tragen uns für die Stand-Betreuung bei Konzerten ein, überlegen an neuen Aktionen herum.

Aber ich denke, wir werden auch ein bisschen den Sommer genießen!

Daher wünschen wir auch euch eine tolle Zeit, endlich mal etwas Sonne, vielleicht auch schönen Urlaub, aber auf jeden Fall freuen wir uns auf ein Wiedersehen mit euch!

Euer basta-Fanclub!

DancingQueen, Maja, Armflower, Zilli, RosaFlamenco und Tweety

PS: Möchtet ihr zukünftig keinen Newsletter mehr erhalten, dann sendet uns bitte eine Mail mit eurem Namen und dem Betreff „Newsletter abbestellen“ an newsletter@basta-fanclub.de.